

Quelques explications sur les Metadata des Podcasts Apple

Courrier original

Dear Podcast Provider,

We've received a lot of questions about metadata best practices on Apple Podcasts. We want to provide more details and clarification as you think about improving your show's metadata.

Your Show Won't Be Removed for Having Episode Numbers in Episode Titles

Starting with iOS 11 in September 2017, we introduced modern RSS tags to improve podcast metadata. These tags include support for seasons, trailers, and episode numbers. The new tags help us present your show to your listeners on Apple Podcasts and present listening data to you in Podcast Analytics.

We encourage you to use the tag to send us your episode numbers. If you decide to include episode numbers in your episode tag, you should also provide an episode title without an episode number in the tag. Remember that should not contain episode or season numbers. Your show won't be removed only for including episode numbers in episode titles, but we encourage you to use the episode tag as a best practice.

We do want to discourage spam or irrelevant content in show metadata, including episode numbers in your podcast title. This is part of our overall standard of high-quality metadata, which improves discovery and listener experience.

Our list of Apple Podcasts Hosting Partners contains more information on hosting service providers.

Check out Podcasts Connect Help for more information on our tags and content guidelines. Contact us if you have questions.

Regards, The Apple Podcasts team

Traduction

Cher fournisseur de podcast,

Nous avons reçu de nombreuses questions sur les meilleures pratiques en matière de métadonnées sur les podcasts Apple. Nous souhaitons fournir plus de détails et d'éclaircissements lorsque vous songez à améliorer les métadonnées de votre émission.

Votre émission ne sera pas supprimée pour avoir eu des numéros d'épisode dans les titres d'épisode

Depuis iOS 11 en septembre 2017, nous avons introduit des balises RSS modernes pour améliorer les métadonnées de podcast. Ces balises incluent la prise en charge des saisons, des bandes-annonces et des numéros d'épisodes. Les nouveaux tags nous aident à présenter votre émission à vos auditeurs

sur des podcasts Apple et à vous présenter des données d'écoute dans Podcast Analytics.

Nous vous encourageons à utiliser l'étiquette pour nous envoyer vos numéros d'épisode. Si vous décidez d'inclure des numéros d'épisode dans votre balise d'épisode, vous devez également fournir un titre d'épisode sans numéro d'épisode dans la balise. Rappelez-vous que ne devrait pas contenir de numéro d'épisode ou de saison. Votre émission ne sera pas supprimée uniquement pour inclure des numéros d'épisodes dans les titres des épisodes, mais nous vous encourageons à utiliser la balise épisode comme meilleure pratique.

Nous voulons décourager le spam ou le contenu non pertinent dans les métadonnées du spectacle, y compris les numéros d'épisode dans le titre de votre podcast. Cela fait partie de notre norme globale en matière de métadonnées de haute qualité, ce qui améliore la découverte et l'expérience de l'auditeur.

Notre liste de partenaires d'hébergement Apple Podcasts contient plus d'informations sur les fournisseurs de services d'hébergement.

Consultez l'aide de Podcasts Connect pour plus d'informations sur nos balises et nos directives de contenu. Contactez-nous si vous avez des questions.

Cordialement, L'équipe Apple Podcasts

From:

<https://www.abonnel.fr/> - **notes informatique & technologie**

Permanent link:

https://www.abonnel.fr/podcasts/numero_episode_titre

Last update: **2020/04/17 20:07**

